

PRESSEINFORMATION

Faschingswochenende in Großweikersdorf:

Alles drehte sich ums Kabarett

Auch heuer fand im Gasthof Kurt Maurer in Großweikersdorf am vergangenen Faschingswochenende (12. bis 14. Februar 2010) das Kabarett statt. Motto des diesjährigen Programms der Lientheater-Gruppe des Gesangs- und Musikvereins Großweikersdorf: Alles dreht sich! Im Konkreten drehte sich im ersten von den insgesamt 10 Sketches alles ums Radfahren. Bei den zum Großteil selbst verfassten Stücken wurden bekannte Persönlichkeiten wie etwa Landeshauptmann Erwin Pröll genauso ins Programm eingebaut wie Großweikersdorfer Lokalgrößen, angefangen vom Bürgermeister, dem Pfarrer über die Gastwirte des Ortes bis hin zu den Gemeindearbeitern. Alle bekamen sie ihr Fett ab!

Die insgesamt drei Aufführungen waren sehr gut besucht und die letzte Vorstellung am Sonntag, 14. Februar war sogar restlos ausverkauft! Die Gäste kamen nicht nur aus dem Ort selbst, sondern mittlerweile zieht das Kabarett auch Publikum aus anderen Bezirken an. Ein Erfolg über den sich die Schauspieler genauso freuten wie der Organisator Bruno Reiss: „Unser Kabarett ist im Ortsleben schon zu einer Institution geworden, was auch die heuer vollen Säle beweisen. Besonders freut mich das Engagement unserer jüngsten Schauspieler.“ Ein Spezifikum des Großweikersdorfer Kabaretts ist, dass auch Kinder zwischen acht und zwölf Jahren große Rollen spielen. Getreu dem Motto: Alles dreht sich, dreht sich in Großweikersdorf auch viel um die Nachwuchsförderung.

Rückfragen:

Anton Cvach

Obmann Gesangs- und Musikverein Großweikersdorf

Tel.: 02955/70243

Großweikersdorf, 15. Februar 2010